

Les nouveaux cercles sont tous des cercles agricoles. Aussi, le rédacteur de la chronique rurale avait-il raison d'écrire dans "La Liberté": "L'A. C. J. C. manitobaine est en progrès. Sept nouveaux cercles ont surgi sur les pas de l'Aumônier général en visite parmi nous. Le programme de cette Association de jeunesse cadre merveilleusement avec les besoins de nos centres agricoles:

"**Piété**, dont saint Paul a dit qu'elle "est utile à tout, qu'elle a les promesses de la vie présente et celles de la vie future";

"**Étude** des sciences agricoles dans les cercles ruraux;

"**Action** dans les limites de la paroisse, pour les causes nécessaires à son progrès;

"Voilà qui n'est pas si difficile que quelques-uns se l'imaginent, et combien salutaire!"

Ces semaines de fondations comme il y en eut dans l'Ouest devraient se répéter partout dans l'Est, disait-on au Père Aumônier dès son retour, et non sans une pointe de malice! Pourquoi, en effet, ne pas grouper en cercles cette belle jeunesse de nos campagnes québécoises? N'est-elle pas aussi bien préparée qu'ailleurs à recevoir la grâce qui fait l'acéjiste modèle?...

Si le succès, dans l'Ouest, a été tel, il est dû en grande partie, — le P. Aumônier tenait à nous le dire, — au zèle intelligent, dévoué, irrésistible, de trois fervents apôtres de l'A. C. J. C., Fournier, Doucet et Bernier. Deux aumôniers ont, de plus, généreusement payé de leur personne: les RR. PP. Faure et Bergeron, S. J.

En Saskatchewan

Là aussi la moisson acéjiste était abondante, invitatrice.

Oh! ce petit bijou de ville qu'on appelle Gravelbourg, si heureusement prédestiné à devenir un centre épiscopal!

Une intensité de vie religieuse et artistique s'affirme et nous impressionne dès l'arrivée. Toute une série d'édifices dans leur heureuse variété proclame la culture étonnante de ce curé artiste, peintre, architecte et surtout apôtre qui a présidé à la création d'un si magnifique ensemble. Mgr Charles Maillard, P. D., malgré tant de surcharges et de sollicitations diverses, a trouvé moyen d'accompagner l'Aumônier général dans ses fondations de cercles. M. l'abbé Ls-Ph. Jérôme, l'actif et populaire organisateur de la jeunesse de Gravelbourg, se prêta d'une façon généreuse et pratique à la formation de l'A. C. J. C. dans le diocèse.

L'évêché de Gravelbourg est un foyer intense d'acéjisme. C'est évident puisque Mgr Villeneuve y préside! N'est-il point depuis longtemps notre Ami? Et cette amitié chez Son Excellence n'est-elle pas étonnamment communicative?